

## Communiqué de presse

### Livraisons de ciment en Suisse au 1<sup>er</sup> trimestre 2023

#### Stabilisation de la livraison de ciment au premier trimestre 2023

Berne, le 6 avril 2023 – Les livraisons de ciment de l'industrie suisse du ciment se sont élevées à 855'143 tonnes au premier trimestre 2023, soit 10,0% de moins que les livraisons exceptionnellement élevées du premier trimestre de l'année précédente en raison des conditions météorologiques, mais seulement un peu moins que la moyenne à long terme. On peut donc en déduire une détente de la situation incertaine observée vers la fin de l'année 2022 en lien avec les prix élevés de l'énergie et l'inflation, et supposer une stabilisation des livraisons de ciment. Nous verrons dans le courant de l'année si cette détente se poursuit.

S'élevant à 95,7%, les parts des types de ciment caractérisés par une proportion de clinker plus faible et donc des émissions de CO<sub>2</sub> plus basses que le ciment Portland pur, continuent d'augmenter en Suisse.

Par rapport au même trimestre de l'année précédente, la part des quantités transportées par le rail a nettement augmenté: au total, 37,6% du ciment suisse a été transporté par le rail (+1,8%). 73,7% du ciment de l'industrie suisse du ciment a été livré à des usines de béton prêt à l'emploi et 19,8% à des installations de bétonnage sur de grands chantiers.

Votre interlocuteur:

**cemsuisse**, Association suisse de l'industrie du ciment, Marktgasse 53, 3011 Berne,  
Dr David Plüss, responsable de la communication et des relations publiques,  
031 327 97 97 ou 079 421 37 21

#### Annexe:

Livraisons de ciment au 1<sup>er</sup> trimestre 2023